

E-Bikes: Mit Sicherheit leichter ans Ziel

Radfahren ist gesund, macht Spass und ist umweltfreundlich. E-Bikes ermöglichen ein rasches Vorankommen. Diese Broschüre zeigt, worauf besonders zu achten ist.



Durch die höheren Geschwindigkeiten nimmt das Unfallrisiko zu. Das Tragen eines Helms ist gesetzlich nicht vorgeschrieben. Die bfu erachtet jedoch das Tragen eines Velohelms beim E-Biken als zwingend. Die bfu – Beratungsstelle für Unfallverhütung gibt Ihnen Tipps dazu.

[Broschüre E-Bikes](#)

Quelle: [bfu – Beratungsstelle für Unfallverhütung](#)



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Bundesamt für Sport BASPO